

Handball

Les masculins du Pays de Grasse ASPTT Handball officieront ce soir au gymnase Tocqueville à Grasse.

En Pré Nationale, les seniors élite accueillent le BTP Nice à 19 heures. À 21 heures, ce sont les seniors masculins d'Excellence Territoire qui recevront à 21 heures, l'AS Cannes Mandelieu.

Du côté des féminines, ce sont deux déplacements au programme.

En Pré Nationale, les Grassoises effectuent un court trajet pour affronter l'US Cagnes-sur-Mer samedi à 18 heures. En Nationale 3, les 3^e du classement affrontent, dimanche à 16 heures, le leader, La Ciotat, auteur d'un 2/2 en ce début de saison.

A noter que le derby entre Handball des Collines et le Vallis Aurea HBC se tiendra le samedi 7 décembre à 20h45.

Boules

Les concours à l'AB St-Joseph se poursuivent le mardi (provençale doublettes choisies) et le vendredi (pétanque doublettes choisies).

TENNIS PEYMEINADE

Un air de Monte-Carlo...

Dernièrement, avec plus d'une centaine de participants tout au long de l'après-midi, l'animation Rolex Masters Monte Carlo a été un véritable succès au Tennis Club Peymeinade. Les élèves de l'école de tennis se sont testés au service pour mesurer leur vitesse à l'aide d'un radar et jauger leur précision sur différents jeux de cibles. Une nouvelle animation qui a fait l'unanimité parmi les jeunes pousses.

On peut y voir la « patte » du nouveau professeur, Franck Triviaux, satisfait de l'évolution du club : « *La création cette année d'une section 6^e qui bénéficie d'horaires aménagés au collège Paul-Arene permettra dès l'année prochaine au club d'être officiellement reconnue classe Tennis auprès de l'Académie ce qui est le cas seulement d'un autre club de référence, le lycée Parc Imperial à Nice.*

De gros rendez-vous

Cette année « nous avons eu énormément de demande pour la section compétition nous avons ainsi 32 jeunes en collège qui font du tennis



Les jeunes joueurs du TC Peymeinade lors des animations Rolex Masters Monte-Carlo.

(DR)

2 à 3 fois par semaine, plus des demandes de démarche privé pour des projets personnels avec des enfants qui s'entraînent 4 à 5 fois par semaine, ils ont un programme de matchs en tournois, avec un niveau de 30/2 à 15/2. » À noter la présence du très prometteur Mathieu San-

deau, 9^e meilleur jeune de la région chez les moins de 8 ans.

Côté rendez-vous, la FFT et l'équipe de France junior vont revenir au printemps prochain. Sans oublier, la venue de Michael Jeremiasz, ancien numéro 1 mondial de tennis fauteuil,

champion Paralympique et porte-drapeau à Rio en 2016.

« Michael qui a passé son enfance autour du lac de Saint-Cassien m'a promis de venir faire une démonstration avec les enfants, ce sera un vrai moment de partage et d'écoute pour tous les en-

fants et les adultes ».

Enfin, le TCP a créé une nouvelle équipe féminine de haut niveau et a renforcé son équipe fanion masculine avec l'arrivée de 2 joueurs de 18 ans classés 4/6 et 15 (Matthieu Denis et Gabriel Asso).

R. K.